

Halal Bihalal, Dandim Magelang Salami Seluruh Anggota

Agung widodo - KOTAMAGELANG.WAJAHKORUPTOR.COM

Apr 16, 2024 - 11:04



Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si Didampingi Kasdim Mayor Inf Joko Nugroho Beserta Ketua Persit KCK Cabang XXV dan Wakil Ketua Persit Saat Halal Bihalal Bersama Seluruh Anggota Prajurit dan PNS Bertempat di Halaman Gedung Prajurit Kodim Magelang

MAGELANG - Kodim 0705/Magelang melaksanakan apel pengecekan kembali cuti lebaran dan rangkaian halal bihalal dipimpin langsung Dandim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto S.H. M.Si dilaksanakan di halaman Makodim, Selasa (16/04).



Kegiatan apel pengecekan cuti hari raya Idul Fitri yang diikuti oleh seluruh perwira staf, Danramil dan anggota serta ASN Kodim Magelang, Ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim Magelang beserta Wakil Ketua Persit KCK dan jajaran pengurus Persit KCK Cabang XXV Kodim Magelang tersebut dirangkai dengan kegiatan halal bihalal dengan saling bersalaman oleh seluruh peserta apel.

Dalam kesempatan tersebut Dandim Magelang mengucapkan banyak terimakasih kepada seluruh anggota dimana selama melaksanakan cuti lebaran tidak ada satupun kegiatan menonjol yg terjadi dan berharap benar-benar aman sesuai yang dilaporkan.



"Minnal Aidin Wal Faidzin, Mohon maaf lahir batin, Taqobbalallahu Minna Wa Minkum Barakallahu Fikum, terimakasih atas pelaksanaan cutinya karena tidak ada satupun pelanggaran dan kembali dalam keadaan aman," tutur Dandim.

Komandan Kodim juga sangat mengapresiasi kepada seluruh anggota yang melaksanakan pengamanan Idul Fitri, dimana semua dapat membantu menciptakan rasa aman kepada para pemudik baik warga Magelang maupun yang hanya melintasi wilayah Magelang, secara umum berjalan aman dan kondusif.



Tak lupa Dandim juga mengajak untuk segera menyesuaikan kegiatan program kerja sesuai tugas dan fungsinya. Menyikapi beberapa kejadian di luar Dandim betpesan agar seluruh anggota selalu meningkatkan kewaspadaan, menjaga keamanan baik personil maupun materiil sehingga terhindar dari hal-hal yang tidak diinginkan.



Sekali lagi saya secara pribadi dan sebagai komandan Kodim atas nama satuan mengucapkan selamat hari raya Idul Fitri Mohon maaf lahir dan batin bila ada kesalahan hari ini kita sama-sama saling memaafkan," pungkas Dandim.

Acara halal bihalal Komandan Kodim didampingi Kasdim Mayor Inf Joko Nugroho beserta ibu Ketua Persit Ny. Silvy Jarot Susanto dan ibu Wakil Ketua Persit Ny. Yeni Joko Nugroho diawali oleh Perwira Penghubung (Pabung) Mayor Inf Rizki Sudarmanto diikuti seluruh para Danramil beserta anggota di Halaman Gedung Prajurit Kodim 0705/ Magelang. Sesuai acara halal bihalal dilanjutkan acara ramah tamah makan dan minum yang disediakan oleh Kodim Magelang.



Kegiatan halal bihalal berjalan dengan lancar dan tertib.

Pen: 0705/ Mgl.